

Créations amateurs



Meudon 13, 19 et 22 juin 2010



Dourdan, 10
avril, 6, 12 & 19
juin 2010



Corbeil, 22 juin 2010



Maurepas, 6 mai 2010



Coignières 28 juin 2010

Créations amateurs

Création pour les ateliers chorégraphiques : Spectacle amateur d'1h20 « **Le thé des Sultanes** » 16 tableaux. Ce spectacle est modulable en versions plus courtes, sous le titre « **Les Roses du Sultanat** »

Entre avril et juin 2010, Fêtes Autour du Monde a organisé ou participé à 10 galas avec les membres de ses ateliers chorégraphiques.

10 avril : Les Roses du Sultanat Dourdan (91), salle municipale polyvalente, concours de danses à deux organisé par Dans'active; démonstration de 26 danseuses orientales (3 chorégraphies, 3 groupes, 10'), dont 4 handicapées. 500 spectateurs

6 mai : Les Roses du Sultanat, 1h05 Maurepas (78) Centre Albert Camus, 63 danseuses, 280 spectateurs

6 juin : Les Roses du Sultanat Gala Au Centre Culturel de Dourdan, 41 danseuses dont 6 handicapées, 550 spectateurs (7 chorégraphies, 3 groupes, 25 min.).

12 juin : Les Roses du Sultanat Gala de l'ASM Corbreuse(91) au Centre Culturel de Dourdan, 7 élèves ayant suivi 10h de stage et Illina, démonstration 10 min., 550 spectateurs.

13 juin : Le Thé des Sultanes Meudon, salles de réception René Leduc, Fête de l'Association, 35 danseuses et 3 musiciens live, environ 150 spectateurs ont festoyé avec les danseuses et les musiciens.

19 juin : Les Roses du Sultanat Elèves de Dourdan, 11 danseuses se sont prêtées au difficile jeu de l'animation aux Jardins de Roinville, résidence pour retraités. 6 tableaux, 30 minutes entre 13h et 15h : environ 150 spectateurs (les pensionnaires et leurs familles, le personnel)

19 juin : Les Roses du Sultanat Meudon, maison des bords de Seine, 20 minutes, 7 chorégraphies, 10 danseuses, environ 150 spectateurs (public parterre et balcons).

22 juin : Les Roses du Sultanat patinoire de Meudon, participation au gala de la Maison pour tous, 11 danseuses, 6 chorégraphies, 300 spectateurs.

22 juin : Les Roses du Sultanat théâtre de la MJC de Corbeil (91), 30 danseuses, 1h15, 150 spectateurs,

28 juin : Les Roses du Sultanat gala Kdanse à Coignières(78), 10 danseuses, 5 tableaux, 150 spectateurs.

En tout environ 3300 spectateurs pour les différents galas et spectacles amateurs.